

Ihre Ansprechpartnerin:
Sandra Schwanke
Telefon: 0395 373-2112
Telefax: 0395 373-2814

Neubrandenburg, 13. Januar 2020

Pressemitteilung

Äußerst erfolgreiches Spielende beim Planspiel Börse 2019 Demminer Spielgruppen sahen kräftig ab

Knapp 100.000 Schüler haben an der mittlerweile schon 37. Runde des internationalen Wettbewerbs „Planspiel Börse“ teilgenommen. In der 11wöchigen Spielzeit hatten alle Teilnehmer die Möglichkeit, unter realen Bedingungen die Welt der Aktienmärkte kennenzulernen.

Während im vergangenen Jahr aufgrund der angespannten Börsensituation nur sieben Prozent der Teilnehmer insgesamt einen Depotgewinn verzeichnen konnten, überwog dieses Mal der Optimismus an den Aktienmärkten. Trotz zunehmender politischer Spannungen wie dem Handelskonflikt zwischen den USA und China oder des ungeordneten Austritts Großbritanniens aus der Europäischen Union holte die Börse 2019 einen Teil dessen auf, was sie 2018 in Erwartung düsterer Zeiten verloren hatte. So konnten auch 43 Prozent der Teilnehmenden im Planspiel Börse einen Depotgewinn verzeichnen.

Aus dem Geschäftsgebiet des Ostdeutschen Sparkassenverbandes beteiligten sich insgesamt 2.863 Teams aus 32 Kreditinstituten. Innerhalb des Geschäftsgebietes der Sparkasse Neubrandenburg-Demmin waren dieses Mal 96 Schülergruppen am Start. Und diese waren wiederholt äußerst erfolgreich unterwegs.

So belegte das 2-köpfige Team „Pina Coladas“ aus dem Goethe Gymnasium Demmin sogar den 3. Platz in der Deutschlandwertung. Die Schüler konnten in kurzer Zeit ihr Startkapital von 50.000,00 EUR auf 61.074,46 EUR steigern. Für ihr hervorragendes Ergebnis werden sie im Frühjahr 2020 auf einer großen internationalen Siegeregal in Berlin ausgezeichnet. Mit diesem Preis verbunden ist zudem ein Schul-Preis des Deutschen Sparkassen- und Giroverbandes (DSGV) in Form von Aktionstagen.

Mit der Belegung des 3. Platzes in der bundesweiten Wertung sicherte sich das Team „Pina Coladas“ zugleich Platz 1 in der Wertung Mecklenburg-Vorpommern. Platz 2 in der MV-Wertung belegte das ebenfalls aus dem Goethe Gymnasium kommende Schülerteam

„8 Wittchen“. Beide Teams können sich aufgrund ihres erfolgreichen Abschneidens nun zusammen mit ihrem betreuenden Lehrer über eine Einladung in die Finanzmetropole London freuen.

Auch die Sparkasse Neubrandenburg-Demmin spendiert ihnen sowie dem in der Institutswertung drittplatzierten Team („Lama_Gang“, ebenfalls Demminer Goethe Gymnasium) attraktive Geldprämien. Diese übergab der Vorstandsvorsitzende der Sparkasse Neubrandenburg-Demmin, Peter Siebken.

Das Planspiel Börse ist ein elfwöchiger Online-Wettbewerb, bei dem verschiedene Zielgruppen mit fiktivem Kapital an der Börse handeln. Es vermittelt Grundkenntnisse über die Funktionsweisen der Börse nach dem Prinzip „learning by doing“. Es gewinnen die Teams, die durch den Kauf und Verkauf von konventionellen oder nachhaltigen Aktien den größten Wertzuwachs in ihrem virtuellen Depot erzielen. Die Teilnehmenden setzen sich mit den Kapitalmärkten und dem aktuellen Wirtschaftsgeschehen auseinander und lernen so auch mit Blick auf die eigene Finanzplanung. Die Sparkassen richten das Planspiel Börse im Rahmen ihres öffentlichen Auftrags zur finanziellen Bildung aus.

Die Sparkasse im Netz: www.spk-nbdm.de

Die Platzierung im Überblick:

„Pina Coladas“ (Depotgesamtwert: 61.074,46 EUR)

Platz 3 in Deutschland

Platz 1 in MV

Platz 1 Sparkasse Neubrandenburg-Demmin

„8 Wittchen“ (Depotgesamtwert: 57.768,54 EUR)

Platz 2 in MV

Platz 2 Sparkasse Neubrandenburg-Demmin

Lama_Gang (Depotgesamtwert: 54.482,85 EUR)

Platz 3 Sparkasse Neubrandenburg-Demmin